

# Canicules marines

Dossier de la rédaction de H2o  
September 2023

Le mois de juin a été marqué par les températures moyennes à la surface des océans les plus élevées jamais enregistrées, avec des records locaux de l'Irlande à l'Antarctique. En Floride, les eaux ont atteint 38 °C. L'Atlantique Nord a enregistré sa température la plus élevée en juillet. La mer Méditerranée a atteint 28,7 °C, un record absolu.

## PNUE

La Terre au carré (France Inter) a consacré une émission au sujet.

Canicules marines : les océans en ébullition